

Contra el coronavirus

# TodosSomos RESPONSABLES DeTodos



Inicio > Destacado > Esenttia (Grupo Ecopetrol) priorizará producción de insumos para medicamentos y alimentos por...

Destacado Empresas Petróleo

Esenttia (Grupo Ecopetrol) priorizará producción de insumos para medicamentos y alimentos por coronavirus

Por Valora Analitik - 2020-03-31

93

Síguenos en:



Esenttia, empresa petroquímica del Grupo Ecopetrol, informó que pondrá a disposición del mercado colombiano toda la producción que sea requerida para el desarrollo de productos plásticos utilizados en los sectores de alimentos y salud. Esto como contribución a mitigar la emergencia causada por el Covid-19 en el país.

La producción de la compañía puede alcanzar hasta las 40.000 toneladas por mes. "Tomamos la decisión de priorizar el abastecimiento del mercado nacional con el objetivo de que nuestros clientes cuenten con el insumo para producir elementos indispensables para atender la crisis que actualmente estamos enfrentando. Esta reubicación será gradual y conforme vayan surgiendo los requerimientos de las industrias nacionales", señaló Juan Diego Mejía, presidente de Esenttia.

El polipropileno que suministra Esenttia es necesario para fabricar un gran número de los productos utilizados en el sector de la salud en Colombia como tapabocas, trajes de protección, jeringas y dispensadores de geles antibacteriales. Este insumo también es requerido por la industria de alimentos para producir canastos para el transporte de víveres, empaques para comida, sacos para la agroindustria, entre otros bienes de primera necesidad.

Esenttia invitó a las demás empresas que hacen parte de la cadena de valor de la industria plástica a disponer parte de su capacidad de producción y comercialización para asegurar, en conjunto, la dotación de los productos que actualmente requiere el sistema de salud colombiano.

"En momentos como este, las reglas de negocio deben ajustarse para aportar al bienestar de los colombianos y el de toda la sociedad", añadió Mejía.

El anuncio que hace Esenttia se suma a lo que está realizando Bioenergy, otra filial del Grupo Ecopetrol, que ofrece al mercado más de dos millones de litros de alcohol anhidro que podrá ser utilizado en la producción de material antiséptico y desinfectante para atender la emergencia sanitaria actual.

El Grupo Ecopetrol aseveró que seguirá comprometido con el aseguramiento del suministro de combustibles y gas natural a las familias de Colombia, para lo que ha implementado estrictas medidas de protección a sus trabajadores en campos, refinerías, puertos y red de transporte, cuya cantidad ha sido llevada al mínimo para operar en condiciones seguras.

Compartir:

Artículos relacionados Más del autor



Destacado En Colombia se congelan aumentos en tarifas de arriendo y desalojos por coronavirus



Destacado Índice Colcap de Bolsa de Colombia cerró marzo con su peor caída mensual de la historia



Destacado Promigas contratará créditos por \$150.000 millones



Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia Más información



Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- Valora Analitik
Valora Consulting
Valora Software

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

(+57 4) 604 1762

Email: info@valoraanalitik.com